
 

令和６年２月 2８日 

PTAの皆様 

 

文京区立 大 塚 小 学 校 

PTA会長 大賀 悠司 

 

令和５年度 第４回 実行委員会だより 

 

以下の通り実行委員会を行いましたのでお知らせいたします。 

 

 

 

日 時：令和６年２月１６日（金）９：３０～１０：３０ 

場 所：理科室＆ZOOMハイブリット開催 

参加者：教  職  員 ≫校長、副校長、教職員 1名、育成室 1名 

    役員・委員・部活≫会長、副会長４名、書記３名、会計２名、 

学年代表委員２名、広報委員２名、校外委員２名、 

推薦委員２名、保健厚生委員１名、 

令和６年度役員内定者５名 

 

 

 

◆第４回 実行委員会開会の挨拶（副会長） 

 1.校長先生挨拶 

 2.副校長先生より行事予定について 

 3.会長挨拶  

 4.育成室より 

 

 

 

◆今回の議題（７項目） 

 

 議題① 来年度学代の活動について（学代分割）の報告 

 

    決定事項： 

 学年代表委員増員に伴い、代表担当と文芸担当に業務を分割する 

補足情報 

 代表担当の業務内容は算数検定、漢字検定の実施、移動科学教室の実

施、こども１１０番関連業務、社会を明るくする運動サポート、卒業対

策委員選出関連業務とする 



 文芸担当はリサイクルやベルマーク活動、ウェブベルマークの推進業務

とする 

 

 議題② 副校長先生への書類確認方法（新ルールについて）の確認 

 

    決定事項： 

 各委員会における副校長先生への文書確認は現物確認に加えてメールで

の確認を可能とする。 

    補足情報： 

 簡単な誤字脱字の修正については、メールでの返信となるが、複雑な内

容の修正については電話もしくは、対面での対応となる。 

 メールでの文書確認依頼する場合は、文書内容を電話で確認する場合が

ある為、連絡先電話番号の記載をすること。 

  

 議題③ 役員会及び各委員会活動報告 

 

   本部役員 

 １１月は学芸会、マラソン大会などのサポートを行った。 

 １２月に算数検定、１月に漢字検定を実施した。 

 １２月１０日に大塚小で避難所運営訓練を実施した。年始に能登半島地

震が発生したため訓練の重要性を伝えていきたい。 

 １２月１４日に PTA音楽会「合体！日本音楽＆クラシック」を開催

し、子ども達に音楽を届けた。 

 １２月１６日に PTA臨時総会で学年代表委員の増員や、PTA会費の

減額が承認された。 

 

   学年代表委員 

 卒業対策委員選出について最後の二週間は抽選で選出された方との個別

調整を行った。本年度は卒対委員選出を１名で行ったが業務負担が大き

いため、来年度以降は２名体制が良い。 

 こども１１０番について１月２４日に説明会に出席し調査を続行中であ

る。区役所へ要望していた地図が出来上がったが改良が必要なため、本

年度予定していた保護者への子ども１１０番地図の配信は保留とする。 

 ボランティア参加について、１２月２日に算数検定、１月２０日に漢字

検定で試験監督のボランティアに参加した。今後受験する児童の保護者

もボランティアに参加していただけるとありがたい。 

 

 広報委員 

 ３月号発行のおおつかに向けて行事の撮影と記事の作成を行っている。 

 

 

 



 保健厚生委員 

 １１月１２日に大塚地区青少年健全育成会主催 九地区合同こどもまつ

りの手伝いに参加した。 

 １２月７日学校保健委員会に出席し、運動面で大塚小の子供の傾向と対

策や都のカウンセラーのかたの講演を受けた。 

 １２月１０日に学校対抗ボッチャバトルイベント手伝いに参加した。 

 

 （質問） 

Q１．本年度小 P連のお手伝いが減っている。本部役員や立候補の保護 

者様の協力あっての事だと思うが、来年度もこの傾向か（保健厚

生委員） 

A１．青少年健全育成会主催のイベントは昨年より増加傾向にあり、小 

P連の３スポーツ大会は会長１名＋１名の手伝い要請があり今年

度は会長と本部役員が対応した。来年度は保健厚生に業務を戻す

予定であり業務は増加する見込み（PTA会長） 

 

 校外委員 

 １学期にスクールガードアンケートを行い、意見をもとに１０月に文京

区と大塚警察でスクールガード巡回を実施。３学期初めに PTA会員と

スクールガード会員に対して結果報告を行った。来年度以降の対応につ

いて学校と協議した結果、アンケートでも意見を吸収し改善点をフィー

ドバックできること、また意見交換会開催にかかる費用等が削減できる

ため、意見交換会を実施せず、アンケート運営を行う事が決定した。 

 

 推薦委員 

 １１月に本部役員選出の役職説明会を実施し再々募集まで行った。 

 １２月に役職決定会を行い来年度の本部役員が確定した。 

 

 バレー部 

 今年度は２名の新入部員を迎え活動した。 

 １１月の大会では１勝を勝ちとることができた。また、同大会では２０

年ぶりに選手宣誓に抜擢され会場を大いに盛り上げることができた。 

 ７月にはスポーツ３部で協力して親子イベントを開催した。 

 

 バスケ部 

 今年度は新たに３名入部した。 

 １１月の大会では１勝することができた。 

 

 卓球部 

 PTA卓球大会ではブロック優勝を目指していたが、惜しくもトーナメ

ント進出を逃した。 



 ２月にパラ卓球選手の岩渕選手をお迎えし特別授業を行う。卓球部もお

手伝いで参加する予定。 

 来年度は親子卓球イベントを企画し、卓球の楽しさを広めていきたい。 

 

 議題④ ６年生保護者の委員会活動参加の任意化が可能かについての確認 

 

 議題⑤と各委員会の意見を勘案し、今後の運用を検討する。 

 

補足情報： 

 校外委員会は班ごとの対応となる為、除外する。 

 推薦委員会は本年度６年生が欠員していたが問題なく運用できた。 

 広報委員会は６年生が欠員することは難しい。 

 保健厚生委員会は本年度イベントのお手伝いが少なかった事、また議題

⑤の５年生が２学期に抜けてしまうことを踏まえると検討が必要。 

 

 議題⑤ 卒対選出委員（５年生）の扱いについて 

 

 議題④と各委員会の意見を勘案し、今後の運用を検討する。 

 

補足情報： 

 校外委員会は班ごとの対応となる為、除外する。 

 推薦委員会は２学期に業務が集中すること、また６年生欠員の為、対応

は難しい。 

 広報委員会は来年度周年誌の着手が２学期となる為、対応は難しい。 

→（学校に確認したところ、周年誌のＰＴＡページの作成は１学期だった。） 

 保健厚生委員会は２学期であれば対応可能である。 

 学年代表委員会は文芸担当の５年生を募集せず代表担当２名にし、卒対

選出委員にする案がでている。 

 

 議題⑥ R６委員募集文章確認のお願い 

 

 令和６年度委員募集を行う。各委員は委員会活動内容を再度確認いただき、

修正がある場合はご連絡をお願いします。 

 

 議題⑦ 2023年度総括 

 

 本年度の活動で改善点等があれば、役員会に提言いただきたい。改善に向

けて学校と協議する。委員間で引き継げるものは次年度の委員に伝えてほ

しい。 

 

 



 

 

 

 

◆第４回 実行委員会閉会の挨拶（副会長）  

 今後の予定 

PTA年度末総会：３月１１日（月）１５：００～ 体育館 

 

 

 

以上 

 


